

Fecha	Sección	Página
13.01.2010	Dinero	3



Arranca Hilasal con Deloitte

reestructuración sin descartar nuevos socios

■ GE Capital concentra la deuda más abultada en dólares de la firma textil. con 8.4 millones. El punto es que la multinacional tiene la mayoría de las garantías industriales.

tro de los expedientes aresolver en macorporativa es el de Hilasal, compañía del rubro textil que inició operaciones en abril de 1982 en El Salto, Jalisco. Es líder en la producción y venta de toallas.

Hilasal se vio afectada por la recesión que vivió la economía estadunidense. Al tercer trimestre de 2009 sus ventas netas se ubicaron en 200.2 millones de pesos, 50 millones menos que en el mismo lapso de 2008. Clientes como Lines & Things v Federate Stores en la Unión Americana disminuveron considerablemente sus compras. De los principales apunte a Walmart, de Eduardo Solórzano, y Liverpool, de

Enrique Bremond.

La semana pasada le precisábamos el monto de los adeudos tanto en dólares como en pesos. En el primer caso son exactamente 17 millones 279 mil 838 y en el segundo 94 millones 70 mil 369.

la deuda en pesos es Banamex, que lleva Enrique Zorrilla, de ahí que sea uno de los dos prestamistas que ya presentaron demanda mercantil. A la institución, que preside

Manuel Medina Mora, le deben más. 45 millones.

teria de deuda la deuda más abultada en dólares es GE Capital, que comanda Rafael Díaz-Granados, con 8.4 millones. El punto es que la multinacional tiene la mayoría de las garantías industriales.

> Lo anterior ha llevado al grupo estadunidense a mantenerse al margen de la reestructuración en la que participan los demás bancos, proceso que es liderado por el BBVA Bancomer, que capitanea Ignacio Deschamps.

> Precisamente esa institución reclama a Hilasal 2.7 millones de dólares y 12.4 millones de pesos. A su vez el Bancomext, de Héctor Rangel, es el segundo más expuesto con cinco millones de dólares. Ellos también ya demandaron.

Otro acreedor no menos importante es Bajío, de Salvador Oñate y que dirige Carlos de la Cerda. El banco les prestó un millón de dólares y su empresa de factoraje 12.8 millones de El principal acreedor de pesos y 86 mil 471 dólares.

Asimismo participan en el comité de reestructura la Corporación Financiera de Occiadeudan 13.9 millones de pe-

Le platicábamos hace unos A su vez el que concentra días que Jorge García Fernández se dejó mal asesorar desde el principio. Vía José Julián **Franco**, contratado como asesor financiero externo, aplicó una política de choque con los bancos.

> El ex director de finanzas del extinto conglomerado tapatío Sidek-Situr presentó a mediados del año pasado un stand still con un descuento de la deuda implícito y de forma unilateral, lo que provocó el enojo de más de uno.

Hilasal ya finiquitó el contrato con Franco y recién incorporó como asesor a Deloitte,

que encabeza Emesto González, a través del experto en reestructuras Arturo Estrada. A la compañía le urge una capitalización para salir.

Se habla de cuando mucho unos cinco millones de dólares para mejorar su perfil financiero.

Lo anterior implicaría para García y compañía dar entrada a nuevos socios. Ya le referíamos que el fondo Advent sondeó algo.

Comerci arriesga

dente, una sofol a la que se le Los derivadistas de Comercial Mexicana en verdad essos y el Santander, de Marcos tán furiosos con la compañía

Martínez, con 9.5 millones de Carlos González Zabalegui.

Página 1 \$ 20 Tam: 490 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
13.01.2010	Dinero	3

No sólo buscan reunirse con dió que surgirá de ahí el último el subsecretario de Hacienda Alejandro Werner para informarle de acciones legales que podrían ejercer, amén de la implementación de un amparo contra el oficio de la CNBV, de Guillermo Babatz, que les autorizó efectuar el intercambio de los Certificados Bursátiles. JP Morgan, Barclays, Goldman y entre proveedores de que el Sachs, Bank of America, Citi y también Santander quieren que el Indeval congele esos papeles. La preocupación no es menor, máxime si considera que algunos dicen que ya se efectuó ese canje o que cuando menos se buscaría adelantar la fecha programada para el 22 de enero. Son mil 500 millones de pesos que se pagarían casi a 100% con garantías que a su vez restarían valor a las propias garantías que la cadena de tiendas ofreció a derivadistas y bancos comerciales.

Pemex prepara

Hoy se reúne un nutrido grupo de expertos de Pemex para evaluar las ofertas técnicas del paquete de combustibles limpios para las refinerías de Salamanca y Tula. Trascen-

dictamen, que complementa a los del tercero externo Pathfinder. La paraestatal que dirige Juan José Suárez Coppel ya giró la instrucción para emitir el fallo mañana jueves. Le referíamos ayer que en los últimos días han corrido versiones al interior del organismo

ganador es Saipem, que maneja **Piero Ciccelace**. La oferta andaría debajo de 437 millones de dólares.

Conagua recibe

Apenas este martes la Comisión Nacional del Agua, que capitanea José Luis Luege, recibió la notificación de su Órgano Interno de Control con respecto a la impugnación que desde el 29 de diciembre interpuso ante la Función Pública OHL. El grupo que encabeza José Andrés de Oteyza se inconformó tras la adjudicación de la planta Atotonilco a ICA de Bernardo Quintana e IDEAL de Carlos Slim. OHL ofreció siete mil 824 millones de pesos.

Ferromex minimiza

La demanda que en diciembre

presentó Ferromex, que lleva Alfredo Casar, contra el Kansas City, de José Zozaya, no debe afectar las negociaciones avanzadas que se tienen para destrabar las añejas diferencias en materia de tarifas de derechos de paso. El recurso no es nuevo. Fue presentado tras concluir la privatización de la ruta Noreste en 1997, sólo que el Juzgado Tercero de Distrito en Materia Administrativa del DF lo rechazaba por inconsistente.

AMX se expande

Tras el anuncio de la reanudación del vuelo a Shanghai a partir de marzo, Aeroméxico alista también incursiones a nuevos mercados en Sudamérica. Como parte de su expansión internacional en este 2010 apunte a La Habana, Bogotá, San Juan y Panamá. La compañía que dirige Andrés Conesa aún no termina de perfeccionar el crédito que gestiona en Nueva York.

Se habla de dos bancos internacionales, aunque el más viable es Deutsche Bank, de Tito Óscar Vidaurri.

principal acreedor en pesos Banamex, de ahí que sea de los primeros prestamistas que presentaron demanda mercantil.